

Afirma ministro que se mejorara calificación profesional del personal médico cubano



Bayamo, 24 feb (RHC) Promover aceleradamente el incremento de la calificación profesional del personal médico y multiplicar la calidad de la docencia a partir de la especialización de los claustros, se han definido como prioridades del sistema cubano de salud.

El ministro del ramo, doctor Roberto Morales Ojeda, afirmó en esta ciudad oriental que el perfeccionamiento del proceso formativo en el sector debe empezar dando un salto cualitativo en el nivel académico del profesorado de las universidades médicas, hasta lograr incluso que todas las ciencias básicas (anatomía, morfología, histología, etcétera) sean impartidas por especialistas en tales materias, informa el diario Granma.

«Por años un grupo grande de médicos generales integrales, a quienes hay que reconocer y admirar, se encargaron de suplir la actividad; pero en virtud de una mayor calidad formativa de nuestros profesionales, es tiempo ya de preparar y tener especialistas calificados en las aulas del pregrado», detalló el también miembro del Buró Político del Partido Comunista, al

intercambiar con profesores y estudiantes de la Filial de Ciencias Médicas Dr. Efraín Popa, de Bayamo, la capital de Granma.

Explicó que en tal propósito, el país invierte importantes recursos en mejorar las condiciones académicas, como la habilitación de laboratorios, la ampliación de facilidades informáticas y de acceso a literatura actualizada, y otras acciones que favorecen la superación y estimulan la realización de más investigaciones y publicaciones curriculares.

Resaltó el interés de que el Programa de Formación Doctoral involucre a un mayor número de especialistas de los centros asistenciales, a los cuales, señaló, es preciso crearles facilidades, sobre todo

de fondo de tiempo, para que tengan la oportunidad real de elevar su calificación.

Morales Ojeda recalcó también el empeño ministerial en lograr que los estudiantes de todas las carreras médicas se gradúen con dominio del idioma inglés, «que sean capaces de comunicarse, de interpretarlo bien, y que al cabo de cinco años de altos estudios no tengamos que reinvertir en una preparación que ya recibí, para luego enviarlo como colaborador al exterior».

Destacó la posibilidad de que los tecnólogos adquieran nivel universitario mediante la modalidad de cursos por encuentros y valoró que las condiciones del actual curso docente son superiores a las del anterior.

El titular visitó en Bayamo la tienda de ropa y accesorios médicos, en la cual constató la fluidez de la venta de computadoras a los galenos.

Allí precisó que al primer lote de 80 000 laptops importadas, se sumarán otras que permitirán garantizar en el 2017 la venta a los doctores graduados el pasado año, a quienes se gradúen este curso, y al 100 % de los estomatólogos del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/122534-afirma-ministro-que-se-mejorara-calificacion-profesional-del-personal-medico-cubano>



Radio Habana Cuba